

Kapolsek Ampenan Lakukan Sambang Duka Dan Berikan Sembako Kepada Keluarga Almarhum

Syafruddin Adi - MATARAM.GOBLOG.CO.ID

Dec 13, 2022 - 10:01



Mataram NTB - Sebagai upaya transformasi menuju Polri yang Presisi, Polsek Ampenan Polresta Mataram Polda NTB terus meningkatkan berbagai kegiatan, salah satunya sambang duka bertempat di RT 05 Lingkungan Sejahtera Kelurahan Tanjung Karang Permai Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram. Senin, (13/12)

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Ampenan AKP Faisal Afrihadi SH bersama Kanit Binmas Iptu Wayan Wiyana, Bhabinkamtibmas Kelurahan Tanjung Karang Permai Aipda Hasin M Albadawi melaksanakan kegiatan sambang duka dan memberikan Bantuan paket Sembako kepada keluarga Almarhum yang di tinggalkan.

Pihak keluarga menyambut baik ucapan terimakasih banyak atas kedatangan bapak Kapolsek Ampenan yang sudah berkenan datang mengunjungi masyarakatnya yang sedang berduka cita.

AKP Faisal mengucapkan turut berduka cita atas berpulangnya almarhum Bapak Yulius Agus Irianto, 58 tahun, yang meninggal pada hari Senin, 12-12-2022 pukul 16.16 wita di rumah sakit Kota Mataram karena sakit beralamat di Jalan Kesra VIII No. 78 RT 05 Lingkungan Sejahtera, Kelurahan Tanjung Karang Permai, Kecamatan Sekarbela.

" Kami turut berbela sungkawa kepada keluarga yang ditinggalkan semoga selalu di berikan ketabahan dan keikhlasan sebagai empati kami kepada masyarakat ", kata AKP Faisal

Kapolsek juga melakukan koordinasi dengan pihak keluarga terkait lokasi dan tempat pemakaman untuk membantu pengamanan dan pengawalan yang rencana di tempat pemakaman Kristen Taman Kapitan pada jam 13.00 wita , ujar Kapolsek

Lebih lanjut AKP Faisal memerintahkan agar Bhabinkamtibmas Kelurahan Tanjung Karang Permai melakukan monitoring dan mengawal pengamanan kegiatan tersebut.

Kegiatan sambang duka ini adalah sebagai wujud rasa empati pihak kepolisian kepada keluarga yang sedang dirundung duka tujuannya untuk mempererat tali silaturahmi dan hubungan kerjasama dengan warga masyarakat," tutup AKP Faisal.(Adb)